



# Referee Time

(審判だより55号)

2022.12.19 審判長:前上里 亘

## 2022年度 八重山ハンドボール連盟・伝達講習会

沖縄県ハンドボール協会審判長 前上里 亘

みなさん、こんにちは。

R4 年度、八重山ハンドボール連盟の要請で、8月20日(土)石垣市総合運動公園・体育館・会議室にて、八重山ハンドボール連盟(会長:東迎和芳、審判長:金城勇人)の皆さんを対象に R4 年度伝達講習会を開催しました。

今回は、2022 年度審判員の目標と併せて新競技規則を中心に講習会を開きました。



午前中は 21 日の JHL 会場設営に始まり、昼過ぎより琉球コラソン選手による地元高校生を対象としたハンドボールスクールを実施。その後伝達講習会というハードなスケジュールの中、皆さん最後まで熱心に取り組んでいました。JHL の運営も含めて、八重山ハンドボール連盟の皆様お疲れ様でした。この場を借りて、感謝申し上げます。ありがとうございました。

### ※訃報

長年、八重山球界並びに八重山ハンドボール連盟を運営・支えてきた、荷川取孝吉先生が本年 12 月 4 日ご逝去(享年 84)されました。生前は八重山各高校にて勤務し、ハンドボール部のご指導に注力し、八重山高校勤務時には興南高校と対戦し勝利を収めるなど強化・普及に努め、後進の育成にも力を注ぎ多くの選手・指導者の育成にあたられました。

ご生前のご功績を偲び、心よりご冥福をお祈り申し上げます。



# Referee Time

(審判だより54号)

2022.12.19 審判長:前上里 亘

## 2022年度 小学校関係者向け実技講習会

沖縄県ハンドボール協会 審判長 前上里 亘

みなさん、こんにちは。報告が遅くなりましたが、今年度上半期7月30日(土) ANA ARENA 浦添にて、小学校関係者向け実技講習会を実施しました。

今回の目的は、小学校専門部からの依頼を受け、**小学校カテゴリーの関係者を増やしつなげる機会を設ける**

ことを目的に、第42回新報児童オリンピック・ハンドボール競技大会の審判を実技講習会を兼ねて開催しました。

県内上級レフェリーと一緒に、笛やカードの扱い方、走路、観察の位置など審判の基本やポイントを学びました。



R5年度も、機会があれば、開催したいと考えています。是非、新たに指導や競技運営に関わりたい方がいれば、遠慮なく声かけ下さい。

貴重な時間を、皆さん最後まで熱心に取り組んでいました。

この場を借りて、お礼申し上げます。ありがとうございました。